

SITUACIÓN DE LA MUJER GUINEANA TRAS 44 AÑOS DE INDEPENDENCIA Y SU LUCHA CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

INVITACIÓN

Estimadas/os Amiga/os. Desde la Asociación MULISOL (Mundo Libre y Solidario)

Con motivo del 44 aniversario de la Independencia de Guinea Ecuatorial, os comunica la próxima realización del Seminario con el título:

La mujer Guineana tras 44 años de Independencia.

Cuyos objetivos centrales, entre otros son los siguientes:

- Sensibilizar a la Comunidad Vasca y africana sobre la situación de la mujer Guineana.
- Animar a la mujer Guineana a unirse a la lucha mundial por la igualdad.
- Propiciar un espacio de reflexión sobre la evolución o retroceso de la situación de la mujer Guineana tras 44 años de independencia.

Cabe destacar que se abordarán los aspectos relacionados con:

- La condición social, económica, formativa y política de la mujer Guineana durante la época colonial, tras la dictadura y en la actualidad.
- La percepción de la violencia de género de la mujer guineana y la normativa de protección de la mujer en Guinea Ecuatorial.
- Las Redes de lucha contra la violencia de la mujer en Guinea Ecuatorial.

Lugar: Edificio La Bolsa-Bilbao
Día 30/11/12. Hora 17:30-19:30H
Aforo Limitado. Incripción Gratuita.Tlfn. 678872786